



成ヒ中学校・高等学校

明日こ伸びる!!この1校



授業では積極的に
タブレット端末を活用しています

在校生が語る 就職の実態三話

中高一貫の男子校として、生徒たちがいきいきと過ごせる環境を整えている城北中学校。そんな同校の魅力や中学受験に関する思い出について、松木大空



1年生 剣道部所属
ミソラ
木 大空さん

中学3年生 野球部所属
やほぎしん
谷萩 心さん

Q 城北中学校（以下、城北）を志望した理由を教えてください。

【松木さん】 もともとは地元の公立中学校に進学し、小2から始めた剣道を部活動で続ける予定でした。しかし小6のときにその学校的剣道部がなくなることが判明、色々な私立中学校の剣道部を調べたところ、城北は顧問の先生が最高段位である8段を有していて、校内に専用の剣道場があることを知り、一度見学させてもらいたいと電話でお願いしました。そのとき快く受け入れてくださったこと、説明会に参加した際の雰囲気がとてもよかつたことなどに好感を持ち、受験を決めました。

【谷萩さん】 男子校に絞って志望校を選ぶなかで、城北は理科の授業で多くの実験をするという点に惹かれました。文化祭では化学部が本格的な実験を披露していく、自分もこんな実験ができるのかとワクワクしました。また、広々としたグラウンドも運動部への入部を考えていた自分には魅力的でしたし、説明会に参加した母が、先生方の熱意がすごく伝わってきたと話していたのも印象に残っています。

【松木さん】行事が盛り上がり上がつたり、周りの友だちと勉強面でも競いあえたりと、部活動以外にも魅力がたくさんあるので、入ってよかつたと心から思っています。それと設備が充実しているのもポイントです。

【谷萩さん】仲間と切磋琢磨できるといえば、中3は成績優秀者のみの「選抜クラス」も編成されるので、より刺激的な環境で勉強に励むことができます。それに母から聞いていた通り、生徒と熱心に向きあってくれる先生が多いと感じています。

Q 好きな授業はなんですか？

【谷萩さん】iRoomで行う総合学習は、プレゼンテーションやドローンのプログラミングをするので楽しいです。もう1つ、英語の授業もお気に入りです。外国のアニメーション映画を使ってディクテーションするなど、先生が工夫を凝らした授業を開展してくれています。

【松木さん】英語の授業はぼくも好きです。ぼくの先生はディクテーション用に洋楽を流していました。それを聴くこと自体が楽しかったのと、「英語に触れあう機会が日常的にある」ことを教えてくれた気もして、この授業をきっかけに自宅でも洋書を読むようになりました。あと



もありましたが、そこで諦めなかつたからこそ、 hammカ化で集しハ日タ

充実した日々を送る松木さんと谷萩さん。彼らを見守る伝報企画部長の

Q 受験生のときの思い出を教えて
A 講義で「諦めない気持ちと自分を信じる気持ち」という言葉を習いました。【谷萩さん】合格できないかもしれない、と弱気になってしまった時期

【松木さん】受験では、この学校に入りたいという強い気持ちが大切なのはもちろん、それまで頑張ってき

から本校のよきが伝わってくれたら嬉しいです」と話されます。今回の記事で城北のことが気になつた方は、ぜひ説明会にご参加ください。

た自分自身を信じることも大事です。これだけやつてきたんだから大丈夫だと自分を励ましながら乗り越えていくください。

School Information〈男子校〉

所在地: 東京都板橋区東新町2-28-1
アクセス: 東武東上線「上板橋駅」徒歩10分、地下鉄有楽町線・副都心線「小竹向原」徒歩20分

T E L: 03-3956-3157
U R L: <https://www.johoku.ac.jp/>

オンライン学校説明会
11月12日(土) 11月20日(土)

11月13日(土)～11月20日(土)
1月15日(土)～1月22日(土)
2月26日(土)～3月5日(土)

12月4日(土)～12月11日(土)
入試公開質問会(Zoomライブ開催)

12月11日(土) 午後
来場型施設見学ツアー

随時開催中・11月の開催日は6日
(土)、13日(土)、23日(火・祝)、27
日(土) 他多数
※上記はすべて要予約

※「中学受験 サクセス12 11・12月号 2021」より転載